

**Zur Behandlung im Gemeinderat am 18.10.2017 öffentlich****Tagesordnungspunkt 4**

Vertragsverlängerung Jugendtreff

**Anlagen:** - keine -**Sachverhalt:**

Der Gemeinderat entschied am 14.12.2016, die offene Jugendarbeit weiterzuführen und den Vertrag mit dem Diasporahaus Bietenhausen bis zum 31.12.2017 zu verlängern. Seit Dezember 2015 gelten die neuen Förderrichtlinien des Kreistags für die Jugendarbeit, in der die bisherige Förderung der Jugendarbeit in den Gemeinden mit 25 % der anfallenden Personalkosten beibehalten wurde.

Die Finanzierung des Jugendtreffs stellt sich wie folgt dar:

Personal- und Sachkosten pro Jahr	13.000 €
Zuschuss Landkreis	2.250 €
Zuschuss kath. Kirche	800 €
Förderbeiträge	200 €
Gemeindeanteil	9.750 €

Der Jugendtreff ist seit 2001 in der Schlossbergschule untergebracht und mit 20 % einer Vollzeitstelle aus dem Bereich der Sozialpädagogik besetzt. Die Gemeinde hat von Anfang an die Durchführung der offenen Jugendarbeit an das Diasporahaus vertraglich übertragen.

Die Öffnungszeiten sind derzeit Freitag von 16.00 bis 21.00 Uhr.

Der Jugendtreff ist mit 20 % einer Vollzeitstelle personell ausgestattet. Frau Suzanne Wahl geb. Dannecker und Frau Karina Homodji teilten sich die 20 % -Stelle. Seit Oktober 2017 ist Frau Marie Frommelt für Frau Homodij im Jugendtreff tätig. Zusätzlich war der Jugendtreff donnerstags von 16.00 bis 20.00 Uhr geöffnet und wird von Frau Damaris Wochner ehrenamtlich betreut.

**Finanzielle Auswirkungen:**

Jährlicher Zuschussbedarf in Höhe von 10.000 € (Verwaltungshaushalt).

**Beschlussvorschlag:**

Der Vertrag mit dem Diasporahaus Bietenhausen wird bis zum 31.12.2018 fortgeführt.

Monique Adrian

